

Coloca también fondo ambiental en Bolsa de Valores

Bursatilizará CDMX los bonos de deuda

Busca aumentar recursos destinados a la mitigación de Cambio Climático

MANUEL DURÁN

El Gobierno de la Ciudad de México colocará en la Bolsa Mexicana de Valores los 4 mil 500 millones de pesos que tiene en su techo de duda.

De ese monto, mil millones serán para un Bono Verde que será destinado de manera exclusiva a proyectos de mitigación y adaptación al cambio climático, se indicó.

Ayer, la Secretaria de Finanzas capitalina hizo el anuncio sobre la preparación del “Bono Verde” y el aprovechamiento de crédito.

“Esta operación será la primera en su tipo en ser realizada por un gobierno subnacional en Latinoamérica”, se presume la dependencia encabezada por Edgar Amador.

En total, para el actual ejercicio fiscal, la Ciudad de México colocará Certificados Bursátiles hasta por 4 mil 500 millones de pesos, dentro de los cuales se encuentra la emisión del Bono Verde (GCDMXCB 16).

“Con esta operación, la CDMX se posiciona como el primer gobierno subnacional en América Latina en emitir un Bono Verde para refinanciar proyectos destinados a la mitigación y adaptación del Cambio Climático.

“Los recursos obtenidos mediante el Bono Verde serán utilizados para proyectos que, bajo diversos criterios de elegibilidad, tendrán impactos ambientales en servicios que presta la ciudad como: transporte público masivo; eficiencia del agua y manejo de aguas residuales, y adaptación al cambio climático”, detalla la Secretaría.

Con esta emisión, se explica, se obtendrán recursos desde el mercado bursátil para que la Administración Pública Local los oriente hacia los proyectos.

También se aclara que derivado del buen manejo de la deuda pública, que incluye la emisión de bonos bursátiles, las dos principales calificadoras Moody's y Fitch mantienen la más alta calificación para la Ciudad de México.

En agosto, el Jefe de Gobierno Miguel Ángel Mancera presumió que la fortaleza crediticia de la Capital puede adquirir la deuda.

“La capacidad de endeudamiento que tiene la Ciudad de México permite hacer un endeudamiento responsable, porque nosotros tenemos que pedir autorización a la Secretaría de Hacienda”, señaló el Jefe de Gobierno, durante la entrega de 63 viviendas a beneficiarios.

El Mandatario ha urgido que se simplifique el proceso para acceder a fondos verdes internacionales.

Garantiza MAM crear plantas de bioenergía

MANUEL DURÁN

La construcción de la planta de biodigestión y termovalorización para reutilizar y convertir en energía la basura que genera la Ciudad de México esta garantizada, aseguró ayer el Jefe de Gobierno Miguel Ángel Mancera.

En la cumbre de ONU Habitat 3, dijo, uno de los principales reclamos de las ciudades es que no hay fondos verdes para eso proyectos.

“Nadie ve los recursos, que nadie ve los fondos verdes, entonces fue un común denominador de las ciudades”, expuso Mancera.

Recordó que la Ciudad de México tiene un compromiso permanente de pago de energía para el Metro, por ejemplo.

“Estas plantas van a generar energía eléctrica. ¿Cómo vas pagando la planta? Pues igual que si pagaras la luz. Entonces, es un esquema que le permite a la Ciudad de México enfrentarlo y, al mismo tiempo, tener un avance sustancial.

Miguel Ángel Mancera
Jefe de Gobierno

“ Nos preguntaron (en la cumbre de ONU) cuánto costaría la planta de termovalorización y de la planta de biodigestión. Les dijimos que varios miles de millones de dólares, de dólares”.

“Uno de los temas que más aplaudieron en ONU Habitat es éste, el de esta planta de tratamiento, sobre todo el área de CEPAL”, agregó el Mandatario.

Es un financiamiento seguro, comentó el Mandatario capitalino, pues incluso ya van a empezar.

“Ya estamos a punto de lanzar más o menos en un mes tener toda la convocatoria”, prometió Mancera.

El Gobierno analiza cuál es la mejor opción para instalar una planta de termovalorización.